



# Legislador respalda llamado a mantener la cabeza fría

Afirma que lo dicho por la presidenta Sheinbaum es oportuno y atenderá su sugerencia

**VÍCTOR GAMBOA**

—nacion@eluniversal.com.mx

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, expresó su respaldo al llamado que hizo la presidenta Claudia Sheinbaum a los líderes de Morena en el Congreso de la Unión para que mantengan la “cabeza fría”, luego de la confrontación generada por supuestas irregularidades en contratos suscritos en la Legislatura pasada y que Adán Augusto López llamó “negocitos añejos”.

“El llamado de la Presidenta de la República el día de ayer es oportuno. Tiene eco en mí, por lo que atenderé su sugerencia. Pero sí es importante aclarar la verdad. Yo no voy a aceptar que por actitudes falsas se me lastime. Entonces, sí voy a hacer caso, pero tienen que aclarar todo”, expresó el político zacatecano en declaraciones a EL UNIVERSAL.

El diputado Monreal señaló que los montos que dio a conocer el senador Adán Augusto López de dos contratos cuestionados son falsos.



Además, insistió en que no se recortó el presupuesto asignado al Senado para 2025. “No es cierto, es muy sencillo. Se le subió 3% con respecto al presupuesto de este año, es decir, de 4 mil 955.2 millones de pesos a 5 mil 103.8 millones, que significa un aumento de 148 millones de pesos”, puntualizó.

Desmintió las versiones de que no hubo consenso de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados para emitir un comunicado para expresarle su respaldo en el diferendo con el senador Adán Augusto López. Dijo que fue él quien le pidió al **pre-**

**sidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna,** que bajara el comunicado de la red social X, simplemente “por prudencia”.

Sobre el tema, el presidente de la Cámara de Diputados llamó a zanjar, de una vez por todas, el conflicto al interior de Morena en el Legislativo. Dijo que lo anterior no abona a la unidad y, por el contrario, da herramientas para que haya oportunismo por parte de la oposición.

Gutiérrez Luna lamentó además las declaraciones de Gerardo Fernández Noroña sobre el presupuesto, y recordó que el PEF 2025 “fue aprobado por todas y todos los compañeros del grupo”. ●



ARCHIVO EL UNIVERSAL

El diputado Sergio Gutiérrez Luna, quien apoya a Monreal, llamó a resolver el conflicto.